



前のジェットローラーが邪魔。狙い定めてエイと渾身の一投！

世代間交流事業

子供達と高齢者ら

ニュースポーツを楽しむ

棚底地区振興会報 アイラトピカスラ



囲碁ボール(右)と団体戦で優勝、浦本さんチーム(左)



猛暑日が続く去る7月30日(日)に『世代間交流事業』を多目的研修集會施設で開催した。この事業は、小・中学生と老人会、保護者がゲームやお話を通じて交流を深め、あいさつや助け合いができるようにと健康福祉部会が主体となって毎年、夏休みに実施している行事である。

参加者が6チームに分かれビンポリング、囲碁ボール、スロットボール、カローリングの4種目を団体戦で戦った。初めて競技する人もいてあーじやないこーじやないと思うように転ばないボールに悪戦苦闘していた。試合は、4種目とも平均して高得点を稼いだ浦本さんチームが見事優勝された。

ボールゲームの後は、『ジャンケンで億万長者』を楽しんだ。ジャンケンをする前には必ず自己紹介と挨拶を交わすという決まりで最初は照れていた参加者も次第に打ち解けてすっきり

棚底地区振興会  
倉岳町棚底1786-4  
棚底地区  
コミュニティセンター  
Tel.64-3664  
fax63-7544

▼方向はパッチリ=スロットボール



ど真ん中の「ストライク」いったかな？



和んだ雰囲気ゲームを楽しんだ。億万長者は、3人が同点のためジャンケンで海老本わかさんが優勝の栄冠を勝ち取った。

ゲーム終了後はみんなお弁当を食べ解散となった。部会員の皆さん早朝からお疲れ様でした。



最初は「ぐー」ジャンケンポン1億円獲得したのはどっち？



老人会長の講評を聴く参加者たち



輪踊り、ゲームなどに

8月14日

# 帰省客ら楽しむ

今年の棚底地区盆踊りは、14日が朝から曇りとした天気だったので、準備の段階で倉小体育館に変更しました。年1回の盆踊りを屋外で楽しみにされていた方には、残念だったかもしれませんが、会場が狭いなりにステージ発表などは盛り上がりました。

まずはじめにえびす太鼓保存会皆さんによる勇壮な和太鼓の演奏で一気に会場を盛り上げて頂き、人が集まったところで炭坑節、カックン天草の輪踊りで帰省客と交流を図りました。

ステージでは、田中バレー教室の生徒さんによるモダンバレーや毎年出演いただいている日舞、フラダンス愛好会の皆さんにも華を添えて頂きました。その後、カラオケでは直前の募集にも関わらず5組の人達が自慢ののどを披露して下さいました。

一方、スイカの早食いやビール早飲みを始めジャンケン大会では優勝賞品を目指して大賑わいでした。

最後は盛り沢山の景品が当たる抽選会で一喜一憂しながら今年も無事終了しました。



大きなスイカに悪戦苦闘する子供ら

て▲  
倉 炭 会  
岳 釜 場  
小 節 い  
学 踊 る  
校 を ば  
体 踊 る  
育 に  
館 帰  
(写 省  
真 客  
上 者  
ち にな  
っ ち)



カラオケで歌う中学生



全体じゃんけん大会の様子



華麗なモダンバレー



先生たちの発表を聴く参加者ら

倉岳地区公民館主催の「第1回倉岳の教育応援講座」が7月26日(水)多目的研修集会施設で開催された。

この講座は「地域とともにある学校、学校とともにある地域」の創造を目標として町内5幼保小中高校で展開されている教育方針や年間行事、活動成果などを各担当の先生、教諭、生徒らが分かりやすく発表された。

今回は保護者に交じって地域の人達も多く、改めて学校教育への関心の高さを感じるとともに地域の果たす役割の重要性を再認識した。

地域とともに創造

幼・保・小・中・高

教育講座

## 今月の人口

	世帯数		人口動静	
	6月末	7月末	6月末	7月末
浦	290	289(-1)	694	692(-2)
棚底	482	482(0)	1,115	1,113(-2)
宮田	459	460(+1)	1,058	1,057(-1)
合計	1,231	1,231(0)	2,867	2,862(-5)

## 主な行事予定

9月 3日(日)天草一斉防災訓練

9月10日(日)棚底地区敬老会

9月13日(水)ボランティアガイド  
養成講座開講式

9月28日(木)公民館全体講座  
人の在り方講座

(予定のため変更になる場合あり)